



**GALARDONADOS.** Los empresarios premiados en la primera edición del "Ciudad de Martos", acompañados de autoridades y representantes empresariales.

# Premios de reconocimiento a la excelencia empresarial marteña

Entrega de galardones a Paco Print, Mipelsa, Sucesores de Matías López y Acodis

FRANCISCO MENA ■ MARTOS

**La Asociación Empresarial Marteña (ASEM) entregó, ayer, los galardones de la primera edición de los Premios Empresariales Ciudad de Martos. Los distinguidos fueron Paco Print, Mipelsa, Sucesores de Matías López y Acodis. Se homenajeó también a los fundadores del colectivo de empresarios.**

El acto se celebró en el Salón Morys y contó con la presencia de responsables políticos, como el consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, y los delegados de Innovación, Ciencia y Empresa y Empleo, Manuel Gabriel Pérez y Manuel León, respectivamente. Ante la mirada orgullosa del empresariado marteño, se entregaron los premios al Joven empresario (Paco Print); Trayectoria empresarial (Mipelsa) y Excelencia empresarial (Sucesores de Matías López). Además, se reconoció la labor social que realiza Acodis y se homenajeó a los fundadores de la Asociación Empresarial Marteña (ASEM). El presidente de la Asociación Empresarial Marteña le impuso, al consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, la insignia de oro del colectivo marteño.

El presidente del colectivo, Enrique Cuesta, recordó los inicios de la asociación, en 1989, cuando "difícilmente" habrían imaginado un momento tan importante para el empresariado como la celebración de la primera edición de los premios empresariales Ciudad de Martos. "ASEM representa a la industria del polígono, a los comerciantes, al Centro Comercial Abierto, a los

constructores a las mujeres empresarias. En definitiva a todo el sector constructivo de la ciudad", señaló Cuesta, quien indicó que la asociación "es de las más activas de la provincia". En este sentido, apreció: "Hacemos campañas con la intención de que la gente que compre en Martos tenga unos valores añadidos". Destacó, a su vez, el apoyo que recibe el colectivo por parte del Ayuntamiento, de la Junta de Andalucía y de organismos como la Confederación de Empresarios de Jaén (CEJ). "Crear esta iniciativa es importante porque supone reconocer la labor que realizan los empresarios marteños", advirtió.

Por su parte, el alcalde del municipio, José Antonio Saavedra, indicó: "El esfuerzo de los

marteños a lo largo del tiempo se ve reconocido y fruto de ello es poder decir que Martos tiene, hoy por hoy, unos de los polígonos industriales más importantes de la provincia". Manifestó también: "La ampliación del Polígono Industrial Cañada de la Fuente nos hace mirar al futuro con esperanza". El alcalde marteño arguyó: "Es un buen momento para reconocer y agradecer el esfuerzo y la ilusión de todos los empresarios de nuestra ciudad para sacar adelante el futuro de Martos", aseveró.

Cerró el acto el consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, quien, además de felicitar a los empresarios premiados, empezó su intervención con el realce de la figura del empresario y del em-

prendedor marteños, en este caso, que juegan, dijo, un papel clave y fundamental a la hora de crear empleo. "Es el círculo que permite llevar el bienestar a todos los rincones", precisó. Zarrías comentó también que, en Martos, en los últimos años se han apoyado unos sesenta proyectos, con subvenciones que rozan los cinco o seis millones de euros, que, a su vez, han repercutido en los 38 o 40 millones de euros de inversión que, actualmente, se ha hecho. Manifestó que ha supuesto un apoyo importante a un gran número de empresas que cada vez hacen más grande el parque industrial y empresarial de Andalucía, de Jaén y, en concreto, de Martos. Por otro lado, el consejero adelantó que la

variante de la carretera de Martos, la autovía del Olivar estará operativa a principios de noviembre. Destacó la ampliación del polígono Cañada de la Fuente, que implicará un aumento significativo de suelo de calidad con todos los servicios y a un precio asequible, además de la instalación de empresas importantes. En él, se ubicará el centro tecnológico del plástico, que es un elemento clave en lo que a investigación, innovación y transferencias tecnológicas se refiere. Este recinto se suma al polígono olivarero. Ambos suponen una "previsión de futuro importante", valoró el consejero, pero subrayó que los empresarios marteños deben seguir con la asociación y liderar estos proyectos.



**RECONOCIMIENTO.** Los fundadores de la Asociación Empresarial Marteña posan junto con Gaspar Zarrías y José Antonio Saavedra.